



Betriebsgruppe der Münchner Finanzämter

Finanzamt München!!!

Der Termin 01.08. und somit die Gründung des Finanzamts München rückt immer näher!

Mit dem Finanzamt München kommen zahlreiche Organisationsänderungen, Umzüge und Baumaßnahmen auf die Beschäftigten der Münchner Finanzämter zu. Vorteile aus der Schaffung dieses Finanzamtes sind noch nicht zu erkennen. Lösungen für die unzureichende Personalbesetzung und bei der ärgerlichen EDV-Ausstattung stehen noch aus.

Die Informationen, die wir über den neuesten Stand der Planungen erhalten, sind mehr als spärlich. Eine umfassende Einbindung der unmittelbar Betroffenen findet leider nicht statt.

Die Betriebsgruppe der Münchner Finanzämter möchte daher die Beschäftigten in den Münchner Finanzämtern in die Diskussion zur Neugestaltung des Finanzamtes München einbeziehen.

Deshalb:

Wünsche, Anregungen, Ideen, Kritik sammeln und unter

famuc@verdi-finanzamt-muenchen.de

an uns mailen.

Wir werden die eingehenden Beiträge in den Entwicklungsprozess des Finanzamtes München einbringen!!!